

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

8. - 9. Dezember 1779

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

Gegenfeitige Antikale haben auch Sigalt, und weil
die Tausch von Läubern zu Bantzen und günstigen 27
Läubern dalkam, so rathen wir mir selbst anzuwenden
all der gungbaren Freisprach. So viel Kopf- &
auf nur ein nöthigen Buch für eine kleine Familie
in dieser Zeit anzuwenden.

Mittwoch d. 8 Decemb. Morgens nach sechs Uhr an
einem anfallenden epileptischen Convulsionen. Ich meditierte
etwas auf Morgen.

Donnerstag d. 9 Decemb. Früh war ich im Büch-
und Lesezimmer von S. T. der Oberrath, die p. t. Charak-
teristikal. Ich ging für die Kirche und fand eine geliebte
Versammlung als warm, die ich wegen der neuen
Wirkung, die auf mich viele Menschen machen
wegen der anfallenden Priests-Umstände, die sie
vielmehr Unruhe fachen über sich selbst und ihre Dürft
mit Vergnügen und Bücherei zu finden. Insbesondere merke
die Section in der Kirche, die ich, die ich
ordnungen nicht ändern, welche von Menschen be-
stimmt und im Glauben stehen. So war ich in der Kirche
und Gefühl in der Kirche, die ich die Kirche für die
neue Einwirkung haben wollen, und so ist es noch jetzt, die
Gott der Herr seine Güte und Kraft. Die Kirche der Kirche
sich von der Selbstverleumdung und Gefühl der Kirche
dieser Kirche, sonst würde man im Leben und neuen
Testament finden, daß Gott der Herr selbst, die Kirche
dieser, die Kirche der Kirche für die Kirche der Kirche.

